

## Kundenwünsche aus Meisterhand

Mit seiner Unternehmensphilosophie, wonach jeder einzelne Kunde persönlich beraten und betreut wird, lag Schlossermeister Wolfgang Gross von Beginn an richtig. Die stets aufs Neue praktizierte vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Kunden und Zulieferern im Einklang mit hoher Kompetenz, ungebrochenem Leistungswillen, qualitativ hochwertigen Erzeugnissen und einem meisterlichen Service führte zum Erfolg. Anfang Oktober 2011 konnte die 1983 aus bescheidenen Anfängen in Stenweiler als Einzelfirma gegründete Schlosserei, die spätere Metallbau Gross GmbH, eine weitere Produktionshalle am Standort Illingen-Welschbach ihrer Bestimmung übergeben. Ein kontinuierlicher Wachstumskurs mit einem ansehnlich gestiegenen Auftragsvolumen machte diesen Schritt notwendig. Aktuell beschäftigt die Metallbau Gross GmbH rund 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.



Metallbau Gross GmbH  
Industriegebiet Rechwies 5  
66557 Illingen-Welschbach  
Tel.: (0 68 25) 40 60 150  
Fax: (0 68 25) 40 60 156  
metallbauGROWO@t-online.de  
www.metallbau-gross.de

Die solide Expansion des Unternehmens nämlich machte es notwendig, nach einer neuen Betriebsstätte Ausschau zu halten. Diese fand Geschäftsführer Wolfgang Gross 1999 im Ortsteil Welschbach des Illinger Industriegebietes Rechwies. Doch auch die neu errichtete Produktionsstätte platzte rasch aus allen Nähten, so dass 2007 eine weitere Halle hinzugekauft und jetzt die unlängst fertiggestellte Stahlbauhalle in Eigenregie erbaut wurde.

Als Meister- und Schweißfachbetrieb hat sich die Metallbau Gross GmbH auf die Ausführung unterschiedlicher Arbeiten spezialisiert. So liegen die Schwerpunkte der Metallbauprofis in der Realisierung auch ausgefallener Kundenwünsche in Stahl oder Edelstahl für innen und außen. Dazu zählen die Gestaltung und Fertigung von Treppen und Toren, Geländern und Stahlbalkonen, der Bau von Hallen oder Überdachungen beziehungsweise Schweißarbeiten aller Art. Hinzu kommen Blechbearbeitungen, CNC-Fräsarbeiten, der Maschinen-, Stahl- und Anlagenbau beziehungsweise die Anfertigung von Zaun- und Toranlagen. Eine der wichtigsten Säulen stellt die Reparatur und Wartung großer Maschinen der Industrie dar.

Neben privaten und öffentlichen Auftraggebern zählen somit bedeutende Industrieunternehmen, Kliniken, die Bauwirtschaft oder landwirtschaftliche Betriebe zum festen Kundenstamm. Aber auch in der Fertigung von Skulpturen nach Vorlagen des jeweiligen Künstlers ist das Welschbacher Unternehmen unterwegs.

„Da mir die Qualifizierung meiner Mitarbeiter ein besonderes Anliegen ist“, kann der Meisterbetrieb laut Wolfgang Gross mittlerweile auf zahlreiche Zertifizierungen nach DIN EN ISO verweisen, darunter solche zur Prüfung von Hebezeugen und Lastaufnahmeeinrichtungen, Hebebühnen und Ladebrücken und andere Eignungsnachweise mehr.

Mit einem derart guten Team, welches unter anderem in der eigenen CAD-Konstruktionsplanung jeden Auftrag von der ersten Idee an umsetzen kann, werden die Kunden aus Deutschland, Luxemburg und Frankreich auch weiterhin mit den Produkten und dem Service der Metallbau Gross GmbH mehr als zufrieden sein.

